
４月は母子の健康月間 

1 
 

RI 第２８２０地区 

 

 

 

 

 

        
2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定   ５月 １日 法定休日(新天皇即位の日) 

         ５月 ８日  

 

VOL.５６  Ｎｏ．３３ （通算Ｎｏ．2591） 

 

２０１９年４月２４日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶                              

地区研修協議会報告 

                                     写真提供者：青木正弘会員(ボケの花) 

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. ３２ (No.2590)  ４月１０日(水) 雨 (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎会長エレクト研修セミナー報告 

  ◎入会式     瀬戸隆海会長エレクト 

 

ビ ジ タ ー 

新会員 小林聡司様  中山英俊様  吉川和宏様 

 

入 会 式 

小林聡司会員 

職業分類・・・・美容・理容 

委員会・・・ＳＡＡ 

ご承認を頂きありがとうございます。ご迷惑をかけてしまうかとは思います

が、ご指導の程宜しくお願い致します。 

 

 

中山英俊会員 

職業分類・・・・建築 

委員会・・・ＳＡＡ 

右も左もわかりませんが、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

吉川和宏会員 

職業分類・・・・郵便局 

委員会・・・・親睦活動 

出来る限りの事をしていきたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

 

 

誕 生 祝 

      

≪会 員≫淀名和茂彦会員 

≪ご夫人≫石井会員  秋田会員  染谷(正)会員  大澤会員  青木(英)会員  熊谷会員 

       鈴木(勝)会員 
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委 嘱 状 

米山カウンセラー 秋田政夫会員 

 
 

諸 報 告 

職業奉仕委員会  北村英明委員長 

４月１７日(水)１１時に白井石油さんの前よりバス出発します。レストランコメスタ場所等わからない場合は北

村まで連絡下さい。 

 

雑誌委員会  島田 勝委員長  ロータリーの友４月号の紹介 

横組み 

P３ ＲＩ会長メッセージ 

２分の１人、世界のどこかで妊娠や出産によって女性が命を落としています。しかし、これは予防できること

です。そして誕生後６週間以内に母親を失う新生児は母親がいる新生児よりも死亡率がはるかに高いと言

われています。国際ロータリー（ＲＩ）会長として世界中を旅する中でこういった事実がただの悲惨な統計上

の数字ではなく、現実に直面している人々とも出会いました。また、母子を救うために全力を注いでいる

人々とも出会ったおかげで希望を持つことができました。そして、このように全力を注ぐ人の多くがロータリ

アンであることを私は誇りに思います。 ４月はロータリーの母子の健康月間 

Ｐ７ 特集として命の重み感じてますか？ 

２０１８年の日本の自殺者数は２万５９８人、近年減少傾向にあるとはいえ、妊産婦や若者では死因のうち自

殺者が多くの割合を占めています。特に若者（１５～３４歳）を対象にした国際比較では、他の主要先進国

の死因の第１位が「事故」であるのに対し、日本では「自殺」がトップ。少子化が叫ばれる中、日本の未来を

担うべき人たちが自らの命を絶っている現状があります。そんな現状を憂え自殺防止を訴える活動を行うク

ラブ、自殺防止に取り組む団体を支援するクラブ、さらには命の大切さを伝えようと活動するロータリークラ

ブがあります。そこでこれらの活動をしているクラブの幾つかを紹介しています。 

P２２ 

１９６９年９月１６日開館の米山梅吉記念館は今年創立５０周年を迎え、今回米山と福島喜三次氏の出会い

に重きを置いて紹介 

P２５ ＲＩ指定記事 ロータリーを活用しよう 

国際ロータリー（ＲＩ）は会員から集めた会費をどう活用しているのでしょうか。ＲＩはロータリアンが世界で変

化を起こし、他の人々とつながるために必要な手段を提供することによって、会員の皆様の経験が高めら

れるよう取り組んでいます。これを支えているのが人頭分担金、そこでＲＩが提供するものを最大限に活用

する方法を紹介 

 

縦組み 

Ｐ４ スピーチでは昨年の当２８２０地区 地区大会の記念講演での（特非）ジャパンハート ファウンダー最

高顧問で小児外科医 吉岡秀人氏によるアジアの中に折りたたまれた日本のこころと言う題の講演の要旨



４月は母子の健康月間 

4 
 

が紹介されています。私も昨年参加して聞きましたが大変感銘を受けました。昨年参加できなかった会員

の方は是非読んで頂ければと思います。 

Ｐ９ クラブを訪ねて 

中核市として人口日本一の町に花咲くロータリーの奉仕活動と言う事で、今月船橋西ロータリークラブの紹

介です。活動の一つとして日本で初めてドクターカーを２４時間運営するシステムを導入した船橋市立医療

センターに昨年の創立５０周年記念事業の一つとして車いすを１０台贈ったこと、またクラブ会員が中学校

に赴き会員が自分の職業はどんな仕事なのか、働く中での喜びやつらさ、職業観等を語る出前講座等の

活動を紹介 

P１７ 友愛の広場 

ＲＩの立法機関である規定審議会について、決議審議会の決議案提案の重要性について、藤沢南ロータリ

ーの阿部剣朗会員の投稿が紹介 

Ｐ２２ ロータリーアットワーク 

多くのクラブの奉仕活動についての報告が紹介 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

 先週まで暖かい日が続いていたかと思えば、今日は打って変わって冬に

逆戻りしたかのように、とても寒い日になりました。体調を崩された方もいるの

ではないでしょうか、私もここ数日、風邪なのか、花粉症なのか分かりません

が、なんとなくだるい感じがします。皆さんも体調にはお気をつけて下さい。 

さて、新入会員の小林さん、吉川さん、中山さんロータリークラブ入会おめで

とうございます。理事会で承認された方は４名ですが、山崎さんは仕事の都

合で今日は出席できないということなので、後日ご紹介したいと思います。 

我々のクラブは今年度、５１名の会員でスタートしましたが、７名の新入会員を迎え入れることが出来、会員

数が５７名になりました。会員増強の目標を純増４名と掲げていましたが、その４名を超えることができそうで

す。また、若い会員が増えたことで、今後の事業の進め方にも弾みがつくのではないかと思います。地区で

は思うように会員増強が進んでおらず、地区内目標２０００名超えは難しそうですが、そんな中、皆さんのご

協力を得て目標達成を実現できることが出来きそうです。ありがとうございます。 

そして、新入会員の皆さん、初めて出席をされて緊張されている方もいると思いますが、優しい先輩方が指

導してくれると思いますので、なるべく例会には出席してください。私も最初は緊張して例会に出て、座る席

もどこに座ったらいいのか、何を話せばいいのか分かりませんでしたが、１年もすれば、慣れてくると思いま

すし、ロータリーの良さも徐々に理解できると思います。また、先輩方も新入会員の方々にお声かけをして

いただきますようよろしくお願いします。 

続きまして、今日の卓話は瀬戸会長エレクトのＰＥＴＳの出席報告です。私もＰＥＴＳに出席したのが、ついこ

の間のことだと思っていましたが、早いもので、あれからもう１年が経過し、私も、もう少しで終わりだなと感慨

深いものもあります。瀬戸会長エレクトもクラブの予算、重点項目や方針をクラブ協議会に向けて錬ってい

るところだと思います。 

今年度の委員長さん方も、次年度の委員長にスムーズに引き継ぎができるよう、これまで行ってきた事業、

予算や決算など記録に残していただきたいと思いますので、よろしくお願いします。 
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最後になりますが、１６日には大洗にて地区ゴルフコンペが、２０日には水戸の地で地区大会が行われます。

お忙しいこととは思いますが、出席される方、よろしくお願い致します。 

 

会長エレクト研修セミナー報告  瀬戸隆海会長エレクト 
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出 席 報 告   雨谷道夫委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５６名 ４５名 ９名 ２名 ２名 ８７．０４％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長             入金額  71,000 円   累計 1,792,000 円 

本日から入会させていただきました。よろしくお願い致します。  小林・吉川  各会員 

本日より入会させていただきます。よろしくお願い申し上げます。  中山会員 

誕生祝御礼≪会員≫淀名和会員 

≪ご夫人≫秋田・染谷(正)・熊谷・大澤・石井・鈴木(勝)・青木(英) 各会員 

本日我々の仲間が増えます。新入会員を可愛がって下さい。  染谷(秀)会員 

本日より新入会員の皆さん宜しくお願いします。また瀬戸エレクト卓話宜しくお願いします。  古矢会員 

PETS 出席してきました。  瀬戸会員 

新入会員の吉川さん、小林さん、中山さん、宜しくお願いします。  島田会員 

小林君、中山君、吉川君、入会おめでとうございます。  武藤会員 

新会員の皆様ご入会おめでとうございます。大澤さん、とにかくがんばってください。 石塚(克)会員 

新入会員の皆様、ご入会おめでとうございます。よろしくお願いします。  倉持会員 

新入会員の小林君、吉川君、中山君、ロータリーへようこそいらっしゃいました。  鈴木(勝)会員 

入会おめでとうございます。  河合・大堀  各会員 

新会員の皆様ご入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願いします。  荒井会員 

新会員の皆様ご入会おめでとうございます。  前島・齋藤(政)  各会員 

瀬戸会長エレクト卓話宜しくお願い致します。またいろいろお世話になりました。 石井会員 

新入会員の皆さん宜しくお願いします。瀬戸会長エレクト卓話宜しくお願いします。   山中会員 

常総市の西幹線やっと開通しました。  染谷(正)会員 
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「忖度」宜しくお願いします。  大澤会員 

早退します。  鯉沼会員 

例会欠席しました。  内村会員 

欠席続きました。  五木田(裕)会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 

 

 

 

 

 

平成３１年４月１７日(水) 
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 ランチ:コメスタ 

 

  

  お疲れ様でした。 


